



brinda, allí donde más resulta necesaria, fomentar el intercambio internacional de prácticas idóneas y promover la innovación. Mientras que para miles de millones de personas la radio constituye el medio de comunicación más accesible y económico, y en muchos casos el único, corre el peligro de ser desplazada por otros medios basados en tecnologías digitales a los que los poderes públicos puedan conceder una mayor prioridad.

Señor Presidente,

La proclamación de un Día Mundial de la Radio pondría de relieve la importancia de este medio de comunicación tradicional y fomentaría la innovación, tanto en las políticas como en la práctica, otorgando un mayor reconocimiento de la función positiva y de la relevancia permanente de la radio, en especial para grupos marginados y en el contexto del desarrollo, el pluralismo mediático y la libre circulación de la información y las ideas; supondría un fortalecimiento en la práctica de la cooperación internacional entre quienes se encargan de la producción y difusión radiofónicas; entrañaría la movilización de los profesionales de la radio, los que le brindan apoyo, los encargados de la formulación de políticas y otras partes interesadas en esta esfera, y la puesta en práctica de actividades concretas por parte de éstos, en torno a problemas de actualidad y en lo referente a la mayor ampliación del acceso a la radio y su desarrollo futuro y finalmente permitiría un mayor conocimiento y notoriedad de la función de las Naciones Unidas en la promoción de la radio, y de su mandato en este ámbito.

Señor Presidente,

Teniendo presente, por las razones expuestas, que la proclamación de un Día Mundial de la Radio promoverá una mayor toma de conciencia del público y de los medios de comunicación acerca de su importancia e intensificará el trabajo en red y la cooperación internacional entre organismos de radiodifusión, nuestra Delegación expresa su deseo de que el informe del 34 período de sesiones del Comité de Información adopte la propuesta de proclamación del Día Mundial de la Radio, sin que la misma implique repercusiones financieras para el presupuesto de Naciones Unidas, con miras a su posterior aprobación por la Asamblea General en sus sexagésimo séptimo período de sesiones.

Muchas gracias.